

市球技大会 10.10(土)~11(日)10.18(日) 皆、頑張りました!



女子バスケ部 対竜美丘 10.10 (於竜美丘小)



男子バスケ部 対六名 10.10 (於六西小)



<大会結果>

10日(土)

男子バスケ部…惜敗

32-42 対六名

女子バスケ部…惜敗

10-94 対竜美丘

ソフト部…第3位入賞

11日(日)根石会場

4-3 対根石 快勝

9-1 対常南 快勝

18日(日)緑丘会場

6-14 対緑丘 惜敗

東ブロック第3位



ソフト部 対根石



ソフト部 対常磐南 10.11 (於根石小)



入退場門の様様

毎年、どの向きだったつけ…と悩んでいます。指揮台から見てこのような向きです。



入場門(東門側)



退場門(プール側)



ソフト部 対緑丘

ソフト部 準決勝戦

R2. 10.19(月)
NO. 23



玄関前の金木犀

校長室
だより

校訓 よく見る よく考える 助けあう

伸びるのだ
動むのだ



今週の俳句
跳箱をとべば 金木犀の花言葉
金木犀の風

俳句誌「百鳥」より

市の球技大会が延期になり、台風十四号の動きも気になる中でしたが、何とか全部活動の大会が十八日までに終わりました。ソフト部が二つ勝ち進み、賞状には惜しくも届きませんでした。三位入賞しました。が賞状は出ません…。理由は、今年度は二日間で大会が終わるように、南北ブロックの二つではなく、南北東の三ブロックに分かれて大会を運営しているため、二位までの賞状となります。(美合は東ブロックの位置付け)。本来、キッズデイズ期間に行う予定だった市の球技大会ですが、コロナや台風、雨等の状況で、延びに延びて、十八日に全て終了です。